

Nächster Museumsstammtisch für ALLE

**Mittwoch, 17. Oktober 2018, 19.30 Uhr
im Gasthaus Jöch**

Andreas Schrembser und Waidhofen im Jahr 1597



1596 brach auch im südlichen Waldviertel der Bauernaufstand aus. Der Grund war die immer schlechter werdende soziale Situation der Bauern. Nach anfänglichen Erfolgen wurden sie von den Truppen Morakschys, des Inhabers der Herrschaft Litschau, entscheidend geschlagen. Andreas Schrembser, ein Bauer und Weber aus Reinolz gebürtig, war einer der Anführer der aufrührerischen Bauern. Er wurde am 16. März 1597 bei Dobersberg gefangen genommen und nach Wien gebracht. Das über ihn verhängte Todesurteil wurde am 12. Dezember 1597 vor den Toren der Stadt Waidhofen vollstreckt.

ALLE sind herzlich willkommen und sind eingeladen zum Thema passende alte Ansichten, Fotografien, Pläne, Schriftstücke, etc. mitzubringen. Ihre Erinnerungen und Gedanken unterstützen unsere Museumsarbeit.